
 

全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ       活動期間：20年 10 月～12月（♯１政治センター幹事会報告） 

産業目線 

【活動項目】 ③人材確保 【活動テーマ】 土地区画整備事業の推進 

到達目標 

◇信濃川東部土地区画整備事業の計画通りの進捗 

◇立地適正化計画の策定 

◇都市計画マスタープラン改定 

前回まで 

活動状況 

・今期よりの取り組み 

・令和 2年 3月定例会にて『空き家対策について』一般質問を行う。 

 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

○知多市では、令和 3年度からの 3 年間について、集中的に行財政改革を 
進めるものとし、持続可能な財政基盤をつくることを最優先に取り組む 
ため、朝倉駅周辺整備事業における事業者公募を、3 年間延期する。 
（新型コロナウイルス感染症の影響により、応募準備が困難と判断） 
・朝倉駅前ロータリー工事 
 現在施工中の事業で、令和 4年度の完成に向けて計画通り実施予定。 
 R2.12.14 所管事務調査で現在の進捗状況を確認する。（写真-１） 
 
整備面積：約 8,100 ㎡ 
道路整備延長：約 300ｍ 
広場：植栽、ベンチ設置  

 総事業費：7億 5,035 万円 
 2 年度：バス・タクシーロータリー 
 3 年度：一般車ロータリー 
 
 
【令和 3年度予算要望 建設経済委員会所管 内容抜粋】会派提出 
・信濃川東部土地区画整備事業の進捗に合わせ、朝夕の市道東海線の渋滞
解消に向けて早期 4車線化を県へ引き続き要請する。 

・空き家所有者へ適正管理を促すとともに、地図データベースを活用して
空き家のマッチングと再利用・流動化を要望する。 

 （建設経済委員会所管要望 他 42 件あり） 

 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           （写真―１） 

・信濃川東部土地区画整備事業について 

事業進捗を確認する。現在、調整池造成中（写真-２） 

 

 

 

 

 

 

 

・交通不具合（狭あい道路）の市道整備（写真-３） 

今後の活動 

・信濃川東部土地区画整備事業について、地域の方々や組合員の声を集めて、計画通りに進められているかを注視していく。 

・所管課、管理組合とヒアリングを行い、取り組みの内容を把握して関係各所へ周知していく。 

 

知多市 所属議員     中山 貴弘 

今回の進捗 

【  ○  】 

今回の所管事務調査箇所 

ロータリー完成予想図 

写真２ 

写真３ 
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 （＃２政治センター幹事会報告）



全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ       活動期間：20年 10 月～12月（♯１政治センター幹事会報告） 

組合員目線 

【活動項目】 ①交通安全 【活動テーマ】 交通安全対策の推進 

到達目標 

◇高齢運転者の安全運転支援装置設置補助費の要請 

◇市道交差点へのハード対策設置箇所の拡大を実施 

◇児童、生徒の通学時の安全調査と対策を実施 

前回まで 

活動状況 

・今回よりの取り組み 

・令和元年 6月定例会にて『園児の散歩時の安全対策について』一般質問を行う。 

・令和 2年 9月定例会にて『小学校における通学時の安全対策について』一般質問を行う。 

 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

○令和 2年 9月定例会にて一般質問を行う  （写真-１） 
●『小学校における通学時の安全対策について』 
問.横断歩道での交通安全教育方法は？ 

答.手挙げ横断の指導、警察や地域の方たちの協力等、理解を深めるような指導をしています。 

問.通学時間帯の歩行者用信号の延長についての考え方は？ 

答.地域の要望により優先順位をつけて検討します。 

問.コロナ禍における通学対応は？ 

答.日傘の使用は可能、児童にはこまめな水分補給、学校に取り置くことのできる教材は 

学校保管として通学時の荷物を減らすようにしています。 

 
令和 3年度 第 6次知多市総合計画 第２次実施計画 
・交通安全施設整備事業 （2,400 万円） 
 

【令和 3年度予算要望 総務・福祉文教委員会所管 内容抜粋】 
市民クラブは、宮島市長へ令和 3 年度予算要望提出 令和２年 10 月 5 日 （写真-２） 

・地域、警察署と連携し、子どもや高齢者・障がい者など交通安全対策を推進され、 
交通事故根絶を要望する。 

・子どもたちが悲惨な交通事故に遭わないために、通園通学等で利用する道路や交差点の 
交通安全対策を要望する。 

（総務委員会所管要望 他 17 件あり・福祉文教委員会所管要望 他 40 件あり） 
 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

第４回 9月定例会 一般質問 

 

 

 

 

 

          

              

QR コード 

           スマホ対応 

   （写真-１） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（写真-２）        

今後の活動 

・知多市交通安全プログラムの残された課題の進捗状況注視し、地域の方々や組合員の声を集めて、危険な箇所の是正・改善実施 

・市道交差点等の防護柵設置箇所の拡大要請 

・高齢運転者への安全運転支援装置の設置への対応要請 

 

知多市 所属議員     中山 貴弘 

今回の進捗 

【○】 

宮島市長へ予算要望提出 

中山 
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 （＃２政治センター幹事会報告）


